
Punto n.2

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  CATANI  GIANCARLO  DEL
GRUPPO CONSILIARE PATTOXJESI IN MERITO ALLA SITUAZIONE DEL BAR DELLA
STAZIONE FERROVIARIA DI JESI

PREMESSO:

 che da tempo risulterebbe che il  bar presso la Stazione Ferroviaria cittadina,  importante
servizio accessorio alla stessa stazione, sia stato chiuso e ultimamente, sia stata addirittura
smantellata la struttura bar interna;

 che il locale bar è un importante servizio della struttura ferroviaria e punto di riferimento e
ristoro per i viaggiatori e per il personale viaggiante;

 che tale eventuale chiusura comporterebbe un indiscutibile indebolimento della potenzialità
della stazione, centro di smistamento per l'intera Vallesina;

Tutto ciò premesso

CHIEDE

Al Sindaco se si intendono intraprendere iniziative presso la Rete Ferroviaria Italiana (o presso il
Gruppo Ferrovie  delle  Stato)  per  sapere  se,  come  e  quando il  bar  della  Stazione  riaprirà  e  le
eventuali tempistiche e modalità.


